

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Ministerin Aigner bleibt trotz einer neuen Studie zu den Gefahren von Gentechnik-Mais bei einer Enthaltung - und nimmt damit die Zulassung von MIR 162 in Kauf

Deutschland enthält sich, neuer Gentechnik-Mais kommt

Bei einer erneuten Abstimmung über die Zulassung des Gentechnik-Maises MIR 162 für Import und Verarbeitung haben sich die Mitgliedsstaaten der EU wieder nicht einigen können. Es kam keine qualifizierte Mehrheit für oder gegen den Mais zustande. Die deutsche Bundesregierung enthielt sich der Stimme. Nun liegt die Entscheidung in den Händen der EU-Kommission. Damit dürfen die gentechnisch veränderten Kolben des Schweizer Konzerns Syngenta wohl bald offiziell eingeführt und genutzt werden.

Bei der gestrigen Sitzung des zuständigen EU-Ausschusses stimmten 13 EU-Länder für den Gentechnik-Mais, zehn dagegen. Neben Deutschland enthielten sich noch drei weitere Staaten. Vermutlich waren dies, wie bei der ersten Abstimmungsrunde vor zwei Wochen, Frankreich, Italien und Bulgarien. Bundesagrarministerin Ilse Aigner (CSU) hat ihre Position trotz einer jüngst veröffentlichten Studie zu den Gefahren einer Gentechnik-Mais-Sorte des Unternehmens Monsanto nicht geändert – und mit der Enthaltung die Zulassung von MIR 162 in Kauf genommen. Der grüne Bundestagsabgeordnete Harald Ebner hatte schon vor der ersten Ausschusssitzung kritisiert, Aigner habe vor, den Syngenta-Mais „klammheimlich durchzuwinken“.

Links zu diesem Artikel

- [Die Welt: Gentechnik: Neue Genmais-Sorte wird in der EU wohl zugelassen \(27.09.12\)](#)
- [Infodienst: Haltung der Regierung ermöglicht neue Gentechnik-Zulassungen \(18.09.12\)](#)
- [Infodienst: Interview zu Gentechnik-Mais-Studie: 'Es geht um die Deutungshoheit und um finanzielle Interessen' \(26.09.12\)](#)
- [Dossier: Die EFSA - Probleme mit der Risikoprüfung von Gentechnik](#)